

# Stadtbahn: Zustimmung zum Bürgerentscheid

Kiel. Dass die Kieler über die Stadtreionalbahn entscheiden sollen, stößt bei Gegnern wie Befürwortern auf Zustimmung. Im Interview gegenüber unserer Zeitung hatte OB Susanne Gaschke (SPD) einen Bürgerentscheid vermutlich im Frühjahr 2014 angekündigt. FDP-Fraktionschef Hubertus Hencke verweist darauf, dass das von der Partei abgelehnte Prestigeprojekt von SPD, Grünen und SSW nicht nur mit 390 Millionen Euro den Finanzrahmen Kiels sprengt, sondern auch die Infrastruktur völlig verändert. Von einem Entscheid hält Wolfgang Homeyer (CDU) erst dann etwas, wenn der aktuelle Verfahrensstand bekannt ist. Die CDU lehnt das Projekt nicht nur wegen der Kosten ab: Es sei für die Planung rund um die Förde ungeeignet. Lob für den Entscheid kommt auch von den Bahn-Befürwortern, Sven Seele (Piraten) und Heinz Wieser (Linke). Nach Jahren der Diskussion und bereits versenkten Planungskosten müsse endlich eine verbindliche Entscheidung auf den Tisch, so Wieser. mad